
menos nutrido y VJIÍOSO; pero l.i mayor parte de las vtces cedido en plena 
comisión de renta por los propietarios. 

Aparte de este porcentaje del negocio que implica «inversiones de segu-
lidadv es decir, colocación de sobrantes de dineto a base oro o a base de 
pedrería, y que también se ha reducido, el negocio normal ha decaído mucho, 
fuera de lo estrictamente ritual: bodas, bautizos, fiestas familiares, etc. 

Adema--, los comerciantes y, sobre todo, los ambulantes se sienten inquie
tos y desoriiintados ante el peligro di una baja repentina, como la que hace 
poco se produjo y que tuvo su importancia. Los precios oscilan mucho, sin fi
jeza, pero tendiendo al alza. 

tn general, hay una baja fuerte en los negocios. El «estraperlo»—así no
minan los joyeros a los negocios fáciles—debe ir muy mal—dicen—porque se 
vende menos, mucho menos. Se atribuye esta caída en la cifra del negocio, 
efectivamente, a una contracción en la masa de ese dinero que antes rodaba 
tan fluidamente y que ahora parece se da más a valer. 

Y esie es un sistema que, sin duda alguna, no falla. Hay menos dinero y 
cuesta más ganarlo. En mementos de viriación de coyuntura son los gastos 
suntuarios, de lujo o de placer, los superfinos, los que primero se cercenan. Y 
las joyas son, dentro de estos gastos, el sujeto más típico. 

(De nEl Economista') 

Cama aman anmoMa mjMhoé u/wiá 
ai Q/)chQMJQAO 

Se transcribe a continuación, carta recibida por un exportador de uva de 
esta demarcación, de firma importadora de Suécia. 

tSlochkolm a 20 de diciembre de 1947 
Sr. D \ntonio Qóngora Zamora 

El Ejido (Almería) 
Muy Sr. Nuestro: 

Su última partida comprendiendo 317 barriles de uva acaba de llegar a 
Estocolmo con e! vapor m/s Bcrnicia, y tenemos con la presente la gran sa
tisfacción de comunicarles que la condición de llegada era buena y que la uva 
era de una calidad extraordinaria. Lo mismo ocurre con las partidas llegadas 
anteriormente con los vapores Twniíia y Campoiiia. 

Hemos hecho mucha propaganda a favor de su marca Cinco Harmanei 
subrayando particularmente que nuestro embarcador Sr. Qóngora, un hombre 
que tiene toda nuestra confianza, solamente embarca bajo esta marca la me
jor uva que hay. Por consiguiente nos es muy giato que nuestros clientes tam
bién este año queden contentos con sus suministros. 

Lamentamos mucho que las actuales restricciones de importación nos im
posibiliten la compra de Cantidades más grandes, y abrigamos la esperanza de 
que el año próximo nos favorezca más. Sin embargo podemos asegurarle que 
hacemos todo lo posible para poder colocar el pedido más grande. 

Aprovechamos la ocasión para agradecerle todo cuanto ha hecho en el año 
que está por terminar, y les deseamos felices Pascuas y próspero Nuevo Año. 

Atentamente 
Moller £i Co. Aktiebolag 
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